平成30年10月22日発行



10月実行委員会だより

港区立御成門中学校 PTA 会長 佐野貴久

平成30年10月6日(土)午前11時~ ランチルームにて

佐野会長より

本日は暑い中、第4回実行委員会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。 はじめに、台風21号・24号、また9月6日に発生した北海道胆振東部地震をはじめ、 この夏から9月にかけて多くの災害が日本列島を襲いました。被災された皆様に心からお 見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

2学期になり、3年生は修学旅行、2年生は職場体験、そして本日中間試験が終わり、 子どもたちにとって大きな節目を刻んだことと思います。

PTAとしては、10/13に自然農園体験教室が行われますが、生徒のみならず保護者からもご参加頂き、大変にありがとうございます。無事故を期してまいります。

さらに10/27の合唱コンクールでは、恒例のPTAコーラスを行いますが、先日、練習日のご案内を、生徒を通じて各ご家庭に配布いたしました。また実行委員会参加者には練習用のCDをお渡しさせていただきました。練習会に来られた方には楽譜とCDをセットでお渡ししますので、ぜひ多くの方にご参加頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

さて我が家もそうですが、3年生を抱えるご家庭では、これからいよいよ進路を本格的 に検討し、決めて行く時期になります。

自分で進路を考えるといっても、中学生ではまだまだ将来のことを具体的に思い描くのは難しいなと痛感します。親が子どもの特性をよく踏まえて、一緒になって進路について考えないとおぼつかないので、なかなか骨の折れる仕事です。そういう意味では、親の力が試されているのだなと自分に言い聞かせている次第です。

いずれにしても、子どもたちが元気に、安心して学校生活を送れる環境を整えるために も、PTAとして学校と二人三脚で協力し、2学期も無事故となるよう努めてまいりたい と思います。

皆様のご協力を賜りたく、どうぞよろしくお願いします。

佐藤校長先生より

皆さん、こんにちは。10月に入り、平成30年度の半分が過ぎ、今年度後半の学校生活に入りました。今年の夏以降は台風が多い年で、大きな被害が出たり、様々なところに影響が出ました。災害に対する学校の取組や訓練をしっかりやることが大切だと思いを新たにしております。9月1日の防災の日の避難訓練、10月2日の御成門小学校と御成門中学校の合同の避難訓練も児童生徒たちは真剣に避難ができ、しっかり話を聞くことができました

9月は学年として、大きな行事がありました。3年生の修学旅行は、どの班の生徒もしっかり行動ができ、たくさんの思い出に残る3年行事になりました。また、2年生は、地域の会社・営業所に3日間出向いて、職場体験を行い、社会人に混じりながら、奮闘する中で仕事の難しさ、やりがいを肌で感じて学校に帰ってきました。連合水泳大会でも御成門中生が大活躍して、水泳競技20種目中、9種目1位、新記録を2種目で更新しました。